

Journal d'études psychologiques

Science, philosophie et religion

Comment comprendre la justice?

Le spiritisme, codifié par Allan Kardec au XIX^e siècle, offre une compréhension profonde et différenciée de la justice. Fondée sur des principes d'amour, de charité et de réincarnation, la doctrine spirite

diverses vies, en faisant face aux conséquences de leurs actions passées et en recevant de nouvelles opportunités de croissance.

La justice divine dans le Spiritisme n'est pas punitive, mais éducative.

Chaque difficulté ou souffrance est considérée

comme une opportunité

d'apprentissage et de progrès spirituel.

Les situations de vie auxquelles nous faisons face

sont le résultat de choix passés et servent à

notre développement.

Cette compréhension favorise la

résignation et l'acceptation, tout en encourageant

la responsabilité personnelle et la recherche de l'amélioration morale.

Dans ce contexte, la réincarnation est un mécanisme crucial pour la justice dans la vision spirite.

Sans elle, de nombreuses situations d'inégalité et de souffrance dans la vie terrestre paraîtraient inexplicables et injustes.

À travers les différentes existences, l'esprit a la possibilité d'expier ses erreurs et d'apprendre de nouvelles leçons.

Cela garantit une équité au fil du temps, où chacun a la possibilité de corriger ses erreurs et de progresser.

Dans le Spiritisme, la souffrance est vue sous un jour différent. Il n'est pas une punition divine, mais un outil pour l'évolution de l'esprit.

Faire face à l'adversité fait partie du processus d'apprentissage et de croissance spirituelle. Les esprits les plus évolués choisissent souvent des incarnations difficiles pour accélérer

leur progrès, démontrant l'importance de la résilience et du dépassement.

La moralité est intrinsèque à la justice spirite. Le progrès spirituel est étroitement lié au développement moral, et cela se reflète dans les actions justes et charitables que chaque individu doit pratiquer.

Le Spiritisme enseigne que la vraie justice est basée sur l'amour du prochain et sur la pratique de la charité.

Être juste, selon la doctrine, c'est agir avec bienveillance, pardon et compréhension, en promouvant le bien-être collectif et individuel.

Chaque action est l'occasion de faire le bien et de contribuer à l'harmonie et à la justice dans le monde.

La doctrine encourage la réflexion sur les conséquences de nos actes et la recherche incessante de l'amélioration personnelle et de l'aide aux autres.

Par conséquent, la vision spirite de la justice offre une perspective large et consolante, basée sur la réincarnation et sur la loi de cause à effet.

Elle nous enseigne que la vie est une école continue d'apprentissage et d'évolution, où chaque difficulté est une opportunité de croissance.

La justice divine est perçue comme parfaite et équilibrée, offrant à tous les esprits les mêmes chances d'évoluer et de corriger leurs erreurs.

Avec cette compréhension, les spirites sont encouragés à vivre de manière juste, aimante et charitable, contribuant à un monde meilleur et plus harmonieux.

Cette vision de la justice, profondément liée à la moralité et à l'évolution spirituelle, non seulement console face aux injustices apparentes du monde, mais motive aussi une vie plus consciente et altruiste, en harmonie avec les lois universelles qui régissent l'existence.



présente une perspective qui va au-delà des conceptions traditionnelles, fondée sur l'immortalité de l'âme, la progression des esprits et la loi de cause à effet.

Certains principes fondamentaux sont essentiels pour inclure notre compréhension comme l'idée de l'immortalité de l'âme, qui suggère que la vie ne se limite pas à l'existence terrestre, mais continue après la mort. La réincarnation, un autre pilier du Spiritisme, postule que l'âme retourne à de nouvelles existences corporelles pour évoluer et apprendre. La loi de cause à effet, ou loi du karma, est centrale dans la doctrine spirite. Selon cette loi, toutes les actions ont des conséquences, et chaque individu est responsable de ses actes. La justice divine est donc perçue comme infaillible et impartiale, différente de la justice humaine qui peut être imparfaite et partielle. La réincarnation permet aux esprits d'apprendre et d'évoluer au cours de

personnelle et la recherche de l'amélioration morale.

Paula Uchôa

**Neuropsychologue et
Neuroscientifique**

Le mécanisme de la manipulation

Le chapitre XIV du livre "La Genèse" affirme que "les Esprits agissent sur les fluides spirituels, non pas qu'ils les manipulent comme les hommes manipulent les gaz, mais avec l'aide de la pensée et de la volonté".

Ainsi, formations fluidiques et formes de pensée, il compose la littérature spirite à travers les

Par la pensée, elle est imprimée à de tels fluides dans telle ou telle direction. Ils les agglomèrent ou les combinent, ou les dispersent. Ils changent leurs propriétés comme un chimiste modifie les propriétés des gaz ou d'autres corps. C'est le grand atelier ou laboratoire de la vie spirituelle.

Ainsi, l'Esprit incarné se met en

relation plus directe avec les Esprits libres, ou addictif les fluides.

En agissant ces fluides sur le périspélite, celui-ci réagit. Si les effluves sont de bonne nature, le corps ressent une impression salutaire; s'ils sont mauvais, ils peuvent causer des troubles physiques, provoquant certaines maladies.

œuvres d'Allan Kardec, les psychographies de Chico Xavier et Divaldo Franco par les Esprits d'André Luiz et Joanna d'Ângelis et les études développées par Ernesto Bozzano, en faisant en sorte que l'aspect essentiel de ces expressions se fixe sur la capacité propre de la pensée d'intervenir dans les réalités physiques et psychiques de l'individu et de l'environnement qui l'entoure.

Cette interférence peut se manifester, par exemple, sous la forme de guérison, de refoulement physique, psychique, de transmission d'effluves balsamiques tranquillisants et réanimateurs aux âmes affaiblies ou encore de manipulation de la matière brute, propre à la croûte terrestre, ou alors, de la matière subtile, commune sur le plan spirituel, toujours selon des objectifs spécifiques.

Joanna de Ângelis, dans le livre "En quête de vérité" par la psychographie de Divaldo Franco, affirme que "par la pensée bien ordonnée, toute construction de l'être humain avance sur les voies magnifiques de la santé et de l'édification intérieure, atteignant le haut niveau de l'individuation".

Ne pas être attentif et vigilant à la pensée émise provoque une manipulation des formes de pensée négative, de colère, de tristesse. De même que les pensées édifiantes de bonté sont manipulées pour la guérison.

Le meilleur enseignement est donc celui de Jésus : Veillez et priez.

Lilian Buniak

Psychologue Clinicienne

L'habitude du mensonge

Beaucoup croient que la zone de confort est composée de situations agréables et agréables. Mais ce n'est pas le cas. La Zone de Confort est la routine de notre vie quotidienne et peut se transformer en vices de conduite formés par des situations négatives qui deviennent une habitude, la plupart d'entre eux appris par la répétition.

De nombreuses habitudes nous ramènent à l'inertie, car elles nous évitent de penser ou de prendre des décisions. Comme l'a brillamment enseigné Albert Einstein : nous voulons des résultats différents, mais en faisant toujours la même chose. Dans la zone de confort, nous gagnons le droit de continuer de la même manière, de nous plaindre, de mentir, de calomnier, de nous trouver victime ou de nous surprotéger : c'est le seul confort.

Plus de 50% des décisions et des choix que nous faisons chaque jour sont pris par nos habitudes. Le journaliste d'investigation du New York Times, Charles Duhigg, dans son livre Le pouvoir de l'habitude, explique que les repas que nous commandons au restaurant, ce que nous disons à nos enfants chaque soir, si nous économisons ou dépensons de l'argent, la fréquence de nos activités physiques, L'acte de mensonge et l'envie ne sont pas des décisions, le plus souvent prises de manière rationnelle et consciente, mais des habitudes néfastes.

Des centaines d'études universitaires et d'interviews de plus de trois cents scientifiques, menées par Duhigg, ont révélé qu'à un moment donné, nous avons cessé de penser et que notre comportement devient automatique.

Les personnes fausses cherchent à se bénéficier elles-mêmes, séparées de leurs valeurs, la vie devient vide.

Davidson Lemela

Neuropsychologue



Logistique

Journaliste

Rita de Cássia Escobar

Édition

Evanise M Zwirtes

Collaboration

Rita de Cássia Escobar - Révision
Cintia C. dos Santos - Traduction en anglais
Karen Dittrich - Traduction en allemand
Hannelore P. Ribeiro - Traduction en allemand
Clarivel D. Gimenez - Traduction en espagnol
Nicola P. Colameo - Traduction en italien
Seweryna Akpabio-klementowska -
Tłumaczenie na język polski

Rédaction

Paula Uchôa
Lilian Buniak
Davidson Lemela
Adriana Viola Bacarin
Lusiane Bahia
Cláudio Sinoti

Design graphique

Evanise M Zwirtes

Réunions d'études (en portugais)

Dimanches: 20 h - 21h
Lundis: 20 h - 21h
Mercredis: 20 h - 21h
Samedis: 17 h - 19h30

Réunions d'études (en anglais)

Mercredis: 19 h - 19.30 h

BISHOP CREIGHTON HOUSE
378, Lillie Road - SW6 7PH - London
Informations : + 44 0778484 0671
E-mail: spiritistps@gmail.com
www.spiritistps.org
Registered Charity N° 1137238
Registered Company N° 07280490

Comportement éthique moral

Nous déduisons de la question 629 de "Le Livre des Esprits" que la doctrine spirite comporte comme structure la règle du bien de procéder, c'est-à-dire la condition de distinguer le bien du mal, correspondant à l'observance de la Loi de Dieu, inscrite dans la conscience de chaque être pensant. Ainsi, bien faire, c'est tout faire pour le bien de tous, car de cette façon, la loi de Dieu s'accomplit.

Pour bien agir, il a besoin de la feuille de route de l'éthique, afin que ses comportements soient alignés sur le bien-faire. Si, par hasard, vous n'avez pas bien agi, les attitudes seront consignées par la conscience qui chargera l'individu de réparation au fur et à mesure de son expansion. C'est pour cette raison qu'une certaine conduite précédemment pratiquée par quelqu'un cesse de l'être lorsque la conscience est éveillée et n'est plus prudente à un tel comportement. C'est à ce moment-là que, même si l'occasion se présente d'agir comme "tout le monde" ne tient plus.

Dans cette condition, on établit le début de la marche vers le progrès moral, qui assurera le bonheur sur la terre, alors que l'individu se libère de ses tendances et passions. Pour cela, Jésus nous a donné un Nord sur ce qu'il faut faire et ce qu'il faut faire de l'autre, de sorte que le bien à faire s'aligne aussi sur nous-mêmes, puisque nous faisons tous partie les uns des autres, donc, "Tout ce que vous voulez que les hommes vous fassent, faites-le à eux, car c'est la Loi et les Prophètes." Matthieu, 7:12

Adriane Vila Bacarin

Psychologue Junguiana

Promotion sociale

Jésus dit : "Je suis la vigne, vous, les sarments; celui qui est en moi, et moi en lui, celui-ci porte beaucoup de fruits, car sans moi vous ne pouvez rien faire" (Jean, 15:5).

Comme nous sommes plus grands avec Jésus !

Être en Lui ou être avec Lui nous permet de surmonter de multiples barrières, limitations et difficultés qui semblent insurmontables aux yeux ordinaires.

Croire en Ses paroles et se laisser stimuler par Ses actions, c'est renforcer le bien qui existe en nous, en nous conduisant à un niveau de foi plus élevé pour ce que nous et l'humanité sommes capables de réaliser.

Les fruits que l'Évangile de Jésus nous apporte en dehors de l'égoïsme et de l'orgueil et nous apporte la promotion sociale qui, à première vue, peut avoir une perspective matérielle de bien-être, de santé et de dignité, mais qui avec la Doctrine de Jésus, qui est la Doctrine des Esprits, gagne des paramètres immortels, donc intégraux et de paix!

Qu'est-ce que promouvoir la société à partir de l'Évangile du Christ? C'est accomplir la maxime :

"Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés" (Jean, 15:12).

Seul l'amour est capable d'imprimer la vraie charité, car c'est l'amour qui se dynamise.

Promouvoir l'autre, à la lumière de l'amour de Jésus, c'est donner des conditions de libération de ses liens les plus intimes, permettant



d'élargir la conscience à l'immortalité, à la réincarnation, à l'existence d'un Dieu juste, miséricordieux et bon, à la loi du progrès, l'impossibilité de peines éternelles. C'est-à-dire donner les conditions de l'être de catalyser en lui-même ce dont il a le plus besoin pour être heureux, en pacifiant ses caractéristiques, en se moquant des vertus.

C'est l'expérience de l'amour qui permet les fruits, la productivité de la justice et de l'amour, où la charité est le principal instrument de paix.

C'est pourquoi la prière simple, attribuée à la pensée franciscaine, affirme que là où il y a la haine, l'offense, la discorde, le doute, l'erreur, le désespoir, la tristesse et les ténèbres, nous apportons l'amour, le pardon, l'unité, la foi, la vérité, l'espérance, la joie et la lumière, car ce n'est qu'en agissant avec amour dans une humanité meilleure et plus digne.

Lusiane Bahia

Avocate





A liderança natural

Il serait souhaitable que les gens cherchent à développer un sens naturel du travail d'équipe, dans l'intérêt de la collectivité. Après tout, en tant qu'êtres sociaux, nous avons besoin du contact mutuel pour grandir et se développer. Et dans les domaines les plus divers de l'activité humaine, on distingue des personnes ayant des aptitudes à diriger des groupes, en faisant converger les individualités vers les objectifs visés. Bien que ces objectifs ne soient pas toujours liés à des questions existentielles profondes, il semble qu'il y ait un entraînement nécessaire pour rechercher, en tant que collectivité, le progrès et le développement, alliés à la conscience. Et pour que le leadership soit exercé avec naturel et ingéniosité, les chercheurs soulignent certains aspects importants.

1 - Connaissance de soi - Seul celui qui se connaît lui-même, ou est imprégné de ce processus, est capable de faire face aux défis naturels de diriger des individus au point de les stimuler au travail collectif. Et plus le groupe est hétérogène, plus le leadership doit être en mesure de ne pas projeter ses problèmes personnels dans le groupe lui-même, ce qui est toujours difficile. Si pour tout le monde, c'est un aspect important, pour un leader, cela devient essentiel.

2 - Compétences de Communication - pour qu'un groupe soit motivé et canalise correctement ses énergies, une bonne communication est essentielle. Le groupe doit bien comprendre ses responsabilités afin que les actions puissent converger

vers l'objectif commun. Ce sont souvent les défauts de communication qui empêchent les groupes d'atteindre leurs objectifs.

3 - Éthique - Plus un individu développe son sens de l'éthique, faisant en sorte que ses actions démontrent très clairement le comportement qu'il attend de ses dirigeants, plus il sera capable de mobiliser le groupe pour qu'il s'adapte à sa conduite. Le développement et l'amélioration des vertus sont des engagements essentiels pour ceux qui souhaitent s'améliorer dans l'art de diriger.

4 - Empathie - cette vertu nous permet d'être attentifs à l'état émotionnel des autres, de nous rapprocher des sentiments qu'ils ressentent et de nous montrer sensibles à ce qui les affecte. Naturellement, l'humain est lié aux autres personnes, mais souvent, dans l'effort égyptien, il perd le contact avec cette capacité, dans une certaine mesure naturelle, mais il doit être exercé, surtout lorsque nous faisons référence à l'exercice de la coexistence. Les dirigeants doivent aimer les humains et apprendre à gérer leurs différents états émotionnels, en tirant le meilleur parti des objectifs du groupe.

5 - L'humilité - ce n'est pas parce que quelqu'un occupe une place de leadership qu'il n'a rien à apprendre. Au contraire, plus on est sage, comme nous l'a enseigné le philosophe Socrate, plus on sait ce qu'on ne sait, et combien on a à apprendre. Cela inclut la capacité de reconnaître ses propres erreurs, et de ne pas se montrer supérieur, même dans les

aspects qu'il a déjà réussi à développer un peu plus. Après tout, nous avons toujours quelque chose à apprendre, car la vie change constamment.

6 - Spiritualité - la reconnaissance et la connexion avec les forces transcendantes de la vie, indépendamment de l'existence d'une religion spécifique, est un facteur de pertinence pour le développement humain. Plus l'individu est ouvert à se connecter aux forces de la vie, mieux il saura faire face aux défis de l'existence et vivre en harmonie avec les êtres humains.

Certes, d'autres facteurs se distinguent dans le leadership naturel, qui est en même temps le résultat d'un effort d'amélioration, que chacun doit prendre en charge. Après tout, les "leaders naturels" d'aujourd'hui se sont certainement améliorés dans les étapes précédentes, pour atteindre l'état de développement actuel.

Et quand nous parlons de "Leadership", nous nous tournons vers la figure du Maître Jésus, qui, en tant qu'"Archétype" de l'humain à part entière, a démontré de manière inhabituelle comment diriger des groupes et unir les efforts vers un but. Et son but était remarquable par sa grandeur : offrir à l'humanité un nouveau paradigme d'être humain. Il a cherché les gens "simples" autour de lui : les pêcheurs, les souffrants et tous ceux en marge de la société. Il a renoncé aux ruses du pouvoir temporel et s'est consacré pleinement à l'exercice de l'Amour, devenant l'homme le plus parfait que nous ayons jamais connu.

Cláudio Sinoti

Thérapeute junguien